

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020**

17711185 - MUHAMMAD JODDY MALFICA

STATION	FEEDBACK
Konseling KB	anamnesis tidak lengkap, pemilihan yg tidak boleh tidak lengkap, alternatif yang boleh tidak lengkap, ditanya yg gak boleh mahasiswa cuma jawab injeksi,pil (trus impaln boleh?). masih belum bisa mengarahkan hanya sekedar menjelaskan
ANC	tdk cuci tangan WHO, kenapa pakai px genital pd kasus ini? toh tdk ada keluhan, perhatikan ya, kalau kau sebut presentasi itu artinya bagian terbawah dari janin pada jalan lahir, jadi buka tiap leopold itu interpretainya presentasi.. berarti presentasinya banyak sekali dong. tdk cek TFU, hanya menyebutkan 1 penunjang. dx tdk menyebutkan GPA dan UK, edukasi : kontrol 1 bulan lagi kah?
IMPLAN	Saat memasang cunam posisi tangan tengadah. Sonde pun demikian utk cegah dorongan yg bisa sebabkan perforasi. Saat mengerjakan teknik withdrawl pendorong dilepas dari inserter agar benang tidak terjepit & IUD tdk tertarik keluar. Pengguntingan benng dilakukan sebelum inserter dilepas seluruhnya.
IMUNISASI	belum menanyakan riwayat kelahiran, reaksi dari imunisasi sebelumnya, kontra indikasi//kenapa hanya dilarutkan dengan 4cc dek? 1 pelarut itu untuk semua vaksin kering//jumlah cc-nya sudah benar, namun jarum yang digunakan tidak tepat//imunisasi selanjutnya polio belum tepat, belum menjadwalkan untuk petabio
IPM Gyn BV	anamnesis kurang lengkap belum menanyakan keluhan lai yg relevan dan kebiaaan pribadi yg relevan,tidak memperhatikan sterilitas (handschoen steril diletakkan di tempat yg steril y),tindakan ini tidak perlu melakukan desinfeksi y,pemasangan spekulum tdk perlu menggunakan gel,saat tindakan tidak memperhatikan sterilitas (1 tangan saja dek yg di on kan saat memberi latutan,diagnosis tidak lengkap (menyebutkan candidiasis)
IPM PEDIATRIC 1	kurang lengkap dalam melakukan pemeriksaan fisik, diagnosis dan diagnosi banding sudah tepat, tatalaksana juga sudah baik, kurang lengkap dalam memberikan tatalaksana untuk merujuk ke Sp. A
IPM PEDIATRIC 2	Ax :anamnesis masih sangat kurang ya, diare blm tanyakan ada darah tdk, bau tdk, warnanya, belum menggali gejala terkait status dehidrasi, riwayat pengobatan belum digali, pemeriksaan oke namun VS belum px suhu, belum px antropometri, tdk cuci tangan sbmlm dan stlh px, dx diare akut ec susp infeksi diperberat dengat dengan dehidrasi ringan dd oke, Tx oke, edukasi oke
IPM PSIKIATRI	diagnosis dan DD salah.
PPN	kurang menyampaikan pasiennya butuh di episiotomi atau tdk, posisi tangan saat sangga susur kurang tepat
RESUSITASI NEONATUS	bantalan bukan di kepala ya//isap lendir mulut dulu ya//saat cek FDJ sungkup ga boleh lepas ya//saat VTP kompresi disambungkan o2 juga ya//yg dipakai bukan kateter umbilikal ya//stlh epinefrin tdk langsung cek FJ ya //dx salah ya
SIRKUMSISI	cuci tangan who diperhatikan ya, langkah dan durasi nya